

Perú promociona lucha contra los cárteles y aplicación de la ley de fusiones durante foro mundial organizado por la OCDE

- ✓ **Participan las economías más grandes del mundo, así como el Perú en calidad de candidato.**

Tras la reciente aprobación de la hoja de ruta para la adhesión del Perú a la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), el presidente del Indecopi, Julián Palacín Gutiérrez, participa en la "Semana de la Competencia", organizada por ese organismo internacional en París, Francia, para exponer los resultados en el combate de las conductas anticompetitivas, y la aplicación de la ley de control de concentraciones.

El foro internacional, que reúne a las economías más grandes del mundo, así como a los candidatos a la OCDE, como el Perú, desarrolla diversas reuniones, en las que el presidente del Indecopi ha resaltado la lucha contra los cárteles que al momento representa sanciones más de 3 mil ochocientos millones de soles, impuestas por la Comisión de Defensa de la Libre Competencia durante los últimos cinco años, que involucra a sectores como el de transporte, comercialización de combustible, mercado de obras públicas, entre otros.

La autoridad también ha resaltado la aplicación de la Ley que establece el control previo de operaciones de concentración empresarial que ha recibido 12 solicitudes de autorización de concentración empresarial por un monto que supera los 13,000 millones de dólares, en los sectores operadores logísticos, telecomunicaciones, construcción/inmobiliario, equipos de capital minero, laboratorios, industria alimentaria, servicios de medios de pago, transporte marítimo, industria farmacéutica, minería, *retail* y sector hotelero, explicó la autoridad.

La OCDE, años atrás, había sugerido al Perú la implementación de una ley de fusiones, con lo cual, el Indecopi ha impulsado una de las mejoras más importantes no solo para la ciudadanía, sino también para la carrera del país en el proceso de adhesión.

Por otro lado, la institución ha asumido la sede del Centro Regional de Competencia de la OCDE para América Latina, donde ha capacitado hasta el momento a 1500 funcionarios de competencia de toda la región. De esta manera el Indecopi está en condiciones de convertirse en el *hub* de contacto de la OCDE en la región.

“El Indecopi reafirma su compromiso para promover la competencia en el país y la región de América Latina, pues considera que es el camino correcto para lograr mercados libres en beneficio de la ciudadanía, más aún ahora que el Perú ha sido formalmente invitado al proceso de adhesión a la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE)”, destacó Palacín Gutiérrez.

Durante este encuentro que se desarrolla del 20 al 24, el Indecopi se reúne también con representantes de organismos internacionales como el Banco Mundial y agencias de competencia de América Latina las que han reconocido el trabajo de la institución, así como la meta que se ha trazado en su proceso de adhesión a la OCDE. Así lo expresaron Ricardo Riesco, de Chile; Gilbert Camacho Costa y Viviane Blanco, de Costa Rica; Alexandre Barreto, de Brasil; y



Indecopi



CIUDADANOS
AL CENTRO

Paulo Burnier de la OCDE, durante el encuentro en la residencia de la embajada del Perú en Francia, por invitación del embajador Rolando Ruiz Rosas.

La OCDE pronto en Lima

Cabe precisar que en octubre próximo Lima será sede del encuentro de la OCDE, actividad que marcará un nuevo hito en la promoción de la competencia, ya que se presentará la Política Nacional de Competencia, documento que reforzará aún más el proceso de adhesión.

Lima, 23 de junio de 2022

De interés

Conoce qué es la ley de concentraciones empresariales o ley de fusiones

<https://www.youtube.com/watch?v=4x7amLOZfpM>